



Unidad de Comunicación Social

Izamal, Yucatán viernes 20 de septiembre de 2019
No. 368/2019

BOLETÍN DE PRENSA

La salud no debe ser un privilegio, sino un derecho por haber nacido mexicano: Zoé Robledo

- Este fin de semana, el titular del IMSS recorrerá junto al presidente Andrés Manuel López Obrador más de 940 kilómetros para visitar los Hospitales Rurales de IMSS-Bienestar en Yucatán y Campeche.
- Reconoció la mística de servicio del personal médico y de enfermería así como administrativo y de servicios generales que durante 40 años ha distinguido a este programa.

Desde el corazón de la zona maya, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, aseveró que “podemos alcanzar el destino para que la salud nunca más sea un privilegio de unos cuantos, sino un derecho por el simple hecho de haber nacido mexicano”.

Durante el *Diálogo con la Comunidad del Hospital Rural Izamal, Yucatán. Atención. Médica y Medicamentos Gratuitos*, el titular del Seguro Social precisó que durante estas tres jornadas recorrerá junto al presidente Andrés Manuel López Obrador más de 940 kilómetros para visitar seis Hospitales Rurales del programa IMSS-Bienestar.

De esta manera dijo, se cumple uno de los principios de la Cuarta Transformación, que es acudir a los lugares, conocer la realidad de cerca y escuchar a la gente, ya que “es la única forma como podemos conocer los problemas para actuar y transformar”.

Zoé Robledo reconoció la labor del personal médico y de enfermería así como administrativo y de servicios generales quienes durante 40 años han mantenido una mística de servicio y trabajo que caracteriza al personal de IMSS-Bienestar.

En ese sentido, enfatizó que el trabajo que realizan las parteras tradicionales es prueba de incorporar la gran cultura indígena a la



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx



Unidad de Comunicación Social

atención médica, la cual en este programa dijo, “se reconoce, se respeta y se incorpora como un eslabón más”.

En su mensaje, el director del Hospital Rural Izamal, Eder Camilo Yam Duarte, señaló que comanda a un equipo de 187 personas que todos los días hacen posible el funcionamiento del hospital.

Aseguró que IMSS-Bienestar es y ha sido lo más cercano al concepto de universalización de los servicios de salud, pues ahí se atiende a todos quienes soliciten el servicio sin distinción ni discriminación, todos son pacientes y todos son beneficiarios.

Informó que la siguiente semana esta unidad médica será sede de una Jornada Quirúrgica de Ortopedia, por lo que tendrán un trabajo intenso que tiene como objetivo resolver problemas de salud que muchas veces limitan la calidad de vida de las personas.

En el marco de esta gira, se refrendó el compromiso del Gobierno de México por asegurar atención médica y medicamentos gratuitos para toda la población; fortalecer la infraestructura de instalaciones hospitalarias y contar con plantillas completas de médicos y enfermeras, y que éstos tengan estabilidad laboral.

Acompañaron al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal; el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela; el director general del Issste, Luis Antonio Ramírez Pineda.

Además, la titular del programa IMSS-Bienestar, Gisela Lara Saldaña; y el presidente municipal, Fermín Humberto Sosa Lugo.

Hospital Rural Izamal

Este hospital abrió sus puertas el 2 de enero de 1996. La población que atiende como zona de servicios médicos es de 192 mil 118 beneficiarios.

Cuenta con un albergue de 20 camas; y en 2018 registró una ocupación anual de 8 mil 186 usuarios, que representa el 112% de su capacidad instalada.

Esta unidad médica ha sido reconocida por la calidad de sus servicios y cuenta con la acreditación por parte de la Secretaría de Salud, además de





Unidad de Comunicación Social

ser Hospital Amigo del Niño y de la Niña por las acciones de atención a la mujer embarazada, parto y fomento a la lactancia.

--- oOo ---



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx